

## 第15回入学式挙行

4月6日に第15回木曾青峰高等学校入学式が挙行されました。全日制普通科36名、理数科34名、森林環境科33名、インテリア科28名、定時制普通科5名の計136名の新入生が入学しました



木曾青峰高等学校長 栗山 嘉章

木曾谷にも桜の花が咲き始め、この学び舎の緑も日に日に色鮮やかになってきています。春の本格的な到来を実感させてくれるよい季節になりました。

一三六名の新入生のみなさん、ご入学おめでとうございます。皆さんを心から歓迎いたします。

皆さんは九年間の義務教育を終え、自らの意思で本校を選び、入学を果たされました。本日のこの喜びは皆さんのこれまでの努力の成果であることはもちろんですが、同時にこの新型コロナウイルスの拡大が心配されるなか、ご家族、中学校の先生方、地域の方々の深い愛情とご尽力にささえられて初めて得られたものです。これらの方々への感謝の気持ちを忘れずにこれからの高校生活を送ってください。

さて、入学生の皆さん、今日は二つのことをお話ししようと思います。

ひとつめは、自ら行うという「主体性」の大切さです。ともすれば中学までは当たり前だったかもしれない、与えられたり、指示されたりするのを待っている、という姿勢から一日も早く脱却し、自分の意志や判断で積極的に物事に取り組む姿勢を身に付けてほしいと思います。まず、中学校を卒業した三月に自分は主体的に何ができて、何ができなかったのか振り返ってほしいと思います。同じ環境でも、その意欲や集中力、学びに向かう姿勢などによって、一人ひとり、学びの達成度や充実感は異なります。その差が毎時間、毎日積もれば、「雨だれ石を穿つ」ということわざにあるように大きな差となって現れます。同じ高校生活を送るとしても、皆さんには、より主体的に深い学びを行ってほしいと考えています。

二つ目は、「挑戦してほしい」ということです。十代という瑞々しい時代を生きる入学生の皆さんは、失敗とか挫折とかを恐れないでほしいと

いうことです。自分なりの志を立て、新しいことに積極的に挑戦していくと、そこには失敗や挫折が付き物です。失敗や挫折を恐れて、尻込みをしてはなりません。人は人生を前向きに、一生懸命に生きようとするればするほど、そこには失敗や挫折がついて回ります。失敗や挫折をするということは、皆さんが、自分の志をしっかりと立て、積極的に新しいことに挑戦していることの証明なのです。挑戦をして失敗や挫折したことよりも挑戦しないで後悔する方がどれだけ悔いが残るかわかりません。皆さんは、これからの高校生活、厳しいところから逃げることなく挑戦し、これからの時代に必要となる広い視野と現代の課題を解決できる力を身に付けてほしいと思っています。

### 一年二組 戸谷 穂高【普通科・大桑中卒】

(入学式 宣誓書より一部抜粋)

高校での学習は、中学に比べより専門的なものになると思います。一人一人が目指す進路に向けより一層学習に励んでいくことになり、これからは自分が進んでいく道を自分で切り開いていかななくてはなりません。高校生活の中で様々なことを学び、体験しながら自分が進みたいと思える道を見つけないと思っています。

また高校で行うのは勉強だけではありません。部活動や生徒会活動も高校生活の大事な一部分です。私自身、中学での部活動は悔いの残る終わり方になってしまいました。そのため高校の部活動では後悔することのないよう、日々の部活動に全力で取り組んでいきたいと思っています。

私たちが過ごす高校生活も、きっと新型コロナウイルスと共にあると思います。そんな中でも学校に通うことができることを対する感謝の気持ち忘れず、自らも当り前の生活を支えることのできるような人になることを目指して一日一日を大切に過ごしていきたいと思っています。



新入生もいよいよ青峰での高校生活が始まりました！  
1日も早く学校生活に慣れるよう、オリエンテーション、ガイダンス、対面式、クラブ説明会が行われました。



## 対面式・クラブ説明会 4月7日(水)

生徒会長 3年1組 理数科 / 太田 望心【日義中卒】

1年生の皆さんご入学おめでとうございます。対面式を通して、高校生活への期待は高まったでしょうか。対面式を運営する私たちもとても緊張しながらでしたが無事対面式を終えることが出来ました。コロナ禍で油断できない状況が続きますが、この高校生活が皆さんにとって最高の思い出になるよう全力で楽しんで下さい。



コロナ禍により生徒会役員・文化祭実行委員と新入生のみ参加

## クラブ結成式 4月16日(金)

クラブ説明会后、興味あるクラブに1週間の体験入部をし、クラブ結成式に参加しました。

運動部 12 団体

①バスケットボール	②ソフトテニス
③バドミントン	④バレーボール
⑤サッカー	⑥ハンドボール
⑦陸上競技	⑧野球
⑨剣道	⑩卓球
⑪弓道	⑫相撲

文化部 10 団体

①演劇	②英語	③食物・料理
④美術	⑤書道	⑥被服・手芸
⑦茶道	⑧天文	⑨吹奏楽
⑩軽音楽		

同好会 7 団体

①山岳	②陶芸	③自然科学
④合唱	⑤文芸	⑥スキー
⑦コンピュータ		



生徒会スローガン発表  
「 繋 ~つなぐ~ 」



新入生歓迎アート  
製作者：文化祭アーチ・アート係長  
3年3組 近江谷 子龍

## 定時制

例年よりも早い桜の開花も、入学式を祝福してくれました。定時制では5名の新入生を迎え、新学期が始まりました。4月7日に開かれた生徒会行事「対面式・クラブ説明会」では早速、先輩方との初顔合わせをしました。上級生の温かな雰囲気にも囲まれ、新入生も緊張しつつも新しい生活を順調にスタートしました。



入学式



対面式



対面式



今年度もスクールマガジンを発行します。このスクールマガジンを通じて本校の様子を中学生及び地域の皆さんに紹介させていただきたいと思っております。また本校のウェブサイトもあわせてご覧いただければ幸いです。

■木曾青峰高等学校 教務室 Tel : 0264-22-2315 / Fax : 0264-21-1056 URL : <http://www.nagano-c.ed.jp/seiho/>  
■ご意見・ご質問は下記までお寄せください。E-mail : [seiho@nagano-c.ed.jp](mailto:seiho@nagano-c.ed.jp)